
피파온라인4의 문제점

ft. EA sports



첫번째 문제  '소통'

• 일단 본론으로 들어가기전 EA의 소통이다. 
피파4 유저들의 불만이 터졌을때 EA는 
묵묵부답이었다. 그런데도 상황 설명은 항상 
박정무 실장님이 대표로 상황 설명을 
하는게 이해가 안되는 부분이다.[개인적 
생각.]



두번째 '대처법'
• EA는 간담회나 영상으로 봐왔듯이 "계획중입니

다", "개선할 예정입니다","노력하겠습니다".
• 이말만 들은게 벌써 수십번이다 그런데 고쳐진건 

뭐가 있을까? 
• "개선할 예정입니다" 이말이 과연 유저들에게 신뢰가 

갈수있는 말인지 의문이 든다.



넥슨의 문제점

• 최근 뉴스를 보면 확률 조작이라는 말이 
많이 나오고 있다.

•                  출처:네이버[글로벌이코노믹]



피파3 피파4의 패키지 구성품

• 피파3  패키지 구성품
• 가격: 5만원

• 피파4 패키지 구성품
• 가격:9만원



에이전트의 확률

• 에이전트 확률만 공개 되지않았다.
• 에이전트에서 아이콘이 뜰 확률은 도대체 

몇 퍼센트인지 궁금하다 하지만 넥슨측에선 
공개할수 없다고 말했다.



강화 확률 

• 과연 이 사진 강화 확률이 사실일지가 
궁금하다.



강화 게이지 문제
강화 확률 부스
트 69.92% 강화 확률 부스트 

69.75%

강화 확률 부스
트 69.42%

강화 확률 부스
트 69.83%





강화 확률 부스트 71.49%

강화 확률 부스트 71.49%



• 위에 본 사진과 같이 시즌마다 게이지가 
다르다는것을 알수가 있다.

• *강화부스터 도우미 사용*  



훈련코치 확률 



• 5성확률 1%면 획득불가라고 말할수도 있다
.

•  1%면 50CP를 써서 새로고침을 해도 
안아놀수도 있다. 계속 새로고침 하다보면 c
p는 바닥을 보일테고 부족할경우가 생긴다.



최근에 가장 기분나빴던 이벤트
BP로 카드팩을 파는데 유저들이 기분나빴던 이유는 뭘까?
- 1억9천만 Bp를 썼는데 대부분 유저들은 걸어 나왔을것이다. 
  도대체 이런 이벤트를 할거면 왜 낸것인가. 우리를 무시하는 행위다. 이따구로 낼거면 
안했으면



기대했던 3주년 버닝



기대했던 3주년 버닝 하지만...

• 3주년 버닝의 보상이 불만이였다.
• 8판 1시간 20분이라는 시간을 투자해 얻은 

보상은 너무 안좋았다. 유저 대부분 1억이하를 
먹은 유저들이 많았을것이다.

• 1시간 20분을 투자할 가치가 안된다는것이다.
• 버닝은 무과금유저나 어린나이 유저분들이 

즐겨하는 이벤트다. 하지만 이렇게 보상이 
뜬다면 불만이 있을수 밖에 없다.



봐주시분들 감사합니다.
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